

LABOR MUNICIPAL

SESION DE LA PERMANENTE

Se pide el traslado del mercado semanal a la Explanada del Arenal

Ayer celebró sesión la Comisión municipal permanente, bajo la presidencia del marqués de Ordoño.

Asistieron los señores Porlillo, Sánchez Pozuelo, Pérez Almagro, Haro, Navarro, Bernal, Martínez García (don R.), Sánchez Buendía y Aráez.

Por el secretario se dió lectura al acta de la sesión anterior que fué aprobada, así como a varias disposiciones insertas en periódicos oficiales, que afectan a la Corporación.

La Permanente quedó enterada de varias comunicaciones que han sido dirigidas al Ayuntamiento, entre las que figura del sub-comité del VI Congreso Internacional de Contabilidad, que pide a este Municipio designe quien le represente en el mismo.

A más, figuran en comunicaciones varias los siguientes asuntos:

Una notificación, en la que se da cuenta al Ayuntamiento de la reclamación que ha presentado don Manuel Hernández Villacusa ante el juzgado del distrito de San Juan, por haber sido derribada una caseta de su propiedad.

Resoluciones del Tribunal Contencioso Administrativo, en las reclamaciones presentadas por don Manuel Tomás Crave y por el Patronato Nacional del Turismo.

El señor interventor da lectura a los totales que arrojan las cuentas y los pagos de la semana, que son aprobados.

La Comisión de Hacienda informa desfavorablemente las reclamaciones presentadas al arbitrio sobre apertura de establecimientos por don Antonio Pujante y don José Díez Galán. Se aprueba el informe.

Igualmente informa dicha Comisión de varias reclamaciones presentadas a diversos padrones.

Expediente de don José Iniesta, solicitando concierto para el pago del arbitrio sobre rútolos y anuncios.

La Comisión de Hacienda informa este asunto favorablemente y fija por este arbitrio la cantidad de 821'35 pesetas. Aprobado.

Reformas de Murcia; informe en las certificaciones de las obras de alcantarillado, abastecimiento de aguas y pavimentación, ejecutadas en el pasado mes de septiembre por Ingenieros y Construcciones Marcor S. A.

De acuerdo con el dictamen de la Comisión, se solicitó del Banco de Crédito Local de España las cantidades necesarias para pago de estas obras.

La Comisión de Estadística informa en la instancia de doña Selma Eristison, reclamando al padrón de cédulas personales. Se aprueba el dictamen.

Numerosos particulares son autorizados para ejecutar obras en edificios de su propiedad y para proceder a ejecutar nuevas edificaciones.

EN 2.ª PLANA
Interesante página cinematográfica con fotografías

VEINTECILLOS
— Y —
CURRENCIAS

UN BUEN «PECHAZO»
El príncipe de Meternich le pidió al gran escritor Janin un autógrafo para su álbum.

El escritor tomó la pluma y escribió:
«Vale por cincuenta botellas de whisky a la orden del señor príncipe de Meternich».

Este firmó el autógrafo de Janin, cortó la hoja y se la entregó para que hiciera efectivo el vale.



Estamos de acuerdo

Un doctor americano ha dicho con mucho acierto que el ruido de las ciudades influye sobre los nervios, haciendo que en el hogar sus perniciosos efectos contribuyan a que vayan los divorcios en aumento.

También dice que el sonido del despertador no es bueno y que produce los mismos desagradables efectos.

Tiene razón el doctor a quien se le ocurre esto. Cuando yo estoy en mi casa y oigo ruidos callejeros de autos que cruzan veloces con los escapes abiertos y sonando las bocinas, oel desastroso concierto de los chiquillos que cantan la Cirila y cuplés de estos, la pego hasta con mi suagra, con mi mujer, y aun el perro sufre en sus ancas mis tras, y si al divorcio no llevo, es porque es cosa, lector, que en España no tenemos.

También el despertador suena cuando estoy durmiendo, y tiene la habilidad de quitarme el dulce sueño recordándome el trabajo cotidiano, con el eco desagradable y chillón de su agudo tintineo.

Los ruidos desagradables influyen sobre los nervios y lo lamentable, es que los veo ir en aumento, sin que ese mal, para el timplano tenga en el siglo remedio.

Tiene razón el doctor que tal cosa ha descubierto, y en lo del despertador, en eso, estamos de acuerdo...

Saca-tapón

Don Juan Velasco

Ha regresado del Extranjero nuestro querido amigo el presidente de la Unión Mercantil, don Juan Velasco Espinosa.

Le enviamos nuestro cariñoso saludo de bienvenida.

LOS ECOS DEL DIA

«El Sol»

Estima indispensable terminar con las bruscas oscilaciones que desde tiempo inmemorial sacuden a nuestra moneda porque estas oscilaciones del cambio tienen siempre una repercusión proporcionada en el valor interior de la peseta y por tanto en los precios.

La estabilización definitiva de nuestra moneda es el camino por el que habrá que llevar al país para que deje de constituir una economía en cierto modo cerrada, aislada de los demás países con todos los graves daños que esto ocasiona.

Cada vez que el Gobierno ha anunciado que se presta a enfocar el problema a fondo, «El Sol», ha creído deber patriótico olvidarse de su significación política para apoyar la tendencia, dejando a la absoluta responsabilidad del gobernante el acierto en la elección del momento.

Deberíamos guardar silencio, dado el lugar que frente a la Dictadura ocupamos. Sin embargo, el patriotismo nos obliga a no ocultar nuestro pensamiento siempre que se observe con nosotros tolerancia para señalar también los yerros que al respecto creemos imputables a la situación actual, tolerancia que parece obligada por lo trascendente del problema.

Por arrojar aguas sucias a la vía pública manchando a un transeúnte, una.

Por insolentarse con los agentes, una.

Y por no llevar la Patente, una, pasando a Hacienda.

SERVICIOS DIVERSOS
El guardia 51, acompañado a la Comisaría a los dueños de dos coches que chocaron en la vía pública.

CERDO INUTILIZADO
En presencia de las agentes fué inutilizado y enterrado un cerdo decomisado en el Matadero por el Veterinario señor Espinosa, por no reunir condiciones para el consumo.

Adrián Viudes
Florida Blanca, 75.-Teléfono. 2506.-Murcia

Superior Whippet 1929
El coche de moda y más barato

Informaciones regionales

DE LORCA

Bárbaro atentado

(Por teléfono)

En la madrugada del día de ayer dos empleados del arbitrio de carnes y alcoholes han sido causa de un atentado salvaje.

Cuando estos empleados se hallaban prestando un servicio que su jefe les tenía encomendado, dos sujetos entre los que figura uno de pésimos antecedentes y varias veces presidiario, conocido por «El Barbero», acometieron a éstos con una escopeta y una pistola y después de maltratarlos de palabra, dispararon sus armas contra ellos, no haciendo blanco casualmente.

parece ser que los autores de este hecho estaban en combinación con alguien que pretendía burlar la vigilancia del arbitrio de alcoholes y a todo trance quisieron deshacerse de los que a aquel sitio les llevó el cumplimiento del deber.

Del hecho ya tienen conocimiento las autoridades, que esperamos han de castigar a estos «bravos» como se merecen, proporcionándoles un domicilio adecuado que es el que debieran tener hace tiempo para tranquilidad de los vecinos de esta población.

CORRESPONSAL
DE LA UNION

Charlatanías dominicales
Algunos domingos vemos

«Levante Deportivo»

Hemos recibido un atento B. L. M. de nuestro querido compañero don Emilio García Sánchez, en el que nos da cuenta de su toma de posesión de la dirección de «Levante Deportivo» cuyo periódico ha empezado a publicar se el pasado lunes.

Dicha publicación está bien confeccionada, abarcando todos los deportes. En su redacción figuran firmas de reconocida competencia.

Lleva información telegráfica y telefónica de una agencia madrileña y publica fotogramas con dibujos de línea en los que se dan impresiones de los partidos.

Al corresponder a la atención del señor García Sánchez ofreciéndonos en su cargo, deseamos al nuevo colega mucha vida y éxitos en su labor profesional.

Letras de luto
El entierro del Coronel del Regimiento de Sevilla

Ayer tarde, a las tres y media, tuvo lugar la conducción del cadáver de don José Estrán Riera, Coronel del Regimiento de Sevilla, desde el cuartel de Jaime «El Conquistador» hasta el cementerio de Nuestro Padre Jesús.

Mucho antes de la hora anunciada se vieron las calles del barrio del Carmen muy animadas de público, que acudía al cuartel a testimoniar el pésame a la familia y a acompañar el cadáver.

A las tres y media en punto fué depositada en la carroza fúnebre, tirada por cuatro caballos, el arca de caoba con herrajes de plata que guardaba los restos de tan pundonoroso militar.

Daban guardia a la carroza seis números.

Las cintas eran llevadas por tenientes coroneles de Estado Mayor, Guardia Civil, de la Zona, Comisario de Guerra, tenientes coroneles de Ingenieros y del Regimiento de Artillería.

Se formaron dos presidentes

Entierro
Ayer tarde, a las tres, se verificó en la iglesia parroquial de San Juan Bautista el entierro de la señora doña Dolores Gil Tomás (q. e. p. d.) esposa de nuestro buen amigo don Fernando Barba Tomás.

Se formaron dos presidentes

El duelo se despidió en la calle de Santa Teresa siendo acompañado el cadáver hasta el cementerio de N. P. J. por amigos de la familia de la finada, a quien nuevamente en vimos nuestro pésame más sentido.

El plan de Young
SE TOME QUE FRACASE EL PLEBISCITO
Berlín, 23.—A pesar de la propaganda de los nacionalistas se teme que fracase el plebiscito para el plan Young.

PROSAG HUMORISTICAS

De nuestra colaboración exclusiva Los secretos de un «0,40»

Tomé aquel «táxi» como quien toma una medicina amarga. Y antes de subir, la dije al «chauffeur».

—¡Por las Rondas!
Lo primero que hice al entrar en el vehículo fué darme un trasteo en la espalda con el tabique posterior. Esto se explicará fácilmente si se tiene en cuenta que el mecánico dió marca bruscamente y que un viajero en tal situación se afiza siempre el golpe aludido, acompañado de impenables equimosos y de alzamiento «a bato» de las dos piernas hacia el éstor.

En seguida de recobrar el equilibrio estable, hice dos observaciones de una importancia de «nota oficiosa».

— PRIMERA —
Que el contador marcaba ya dos pesetas con diez céntimos, caso insolito si se recuerda que solo había diez segundos que había subido al «táxi» y en diez segundos lo que los conductores de «táxi» suelen marcar cuatro pesetas con sesenta.

Y SEGUNDA
Que en el asiento había un paquete.

Paquete que me apresuré a coger y abrir.

Y véase de que sencilla manera —solo copiando en una lista los objetos que hallé dentro del paquete— puedo hacer que el lector conozca una de las más terribles historias que el azar se haya servido ofrecer jamás a las imaginaciones hambrientas de emoción. Lo que encerraba el paquete era lo siguiente:

1.ª Una camisa de señora —o señorita— de crespón de seda, negra.

2.ª «Un frasquito de «jugo de rosas» para los labios»

3.ª «Una pistola Siar para disparar balas».

4.ª «Un bastión de caballero. (De caballero bruto)»

5.ª Unos guantes de boxeo con señales inequívocas de haber producido ya máguayamientos maximilares»

6.ª «Una máquina «Guillet 70».

7.ª «Un frasco de «arnica, vacio».

8.ª «Un paquete de algodón hidrófilo»

9.ª «Una carta escrita por una dama, fecha 7 de abril y que rezaba» devotamente así: «Reginaldo de mi vida: Te escribo estas líneas con angustia y tinta Pelkan porque estoy bajo la impresión de una cosa horrible. Ayer cuando fui a tu casa a que me dieras noticias de como sigue la huelga inglesa, me de é olvidada la camisa, junto con un frasquito de «jugo de rosas»

con el guardabarros izquierdo y el parabrisa, rotos.

EN SAN PEDRO DEL PINATAR, ríñeron en el teatro de aquella villa por rivalidades amorosas Juan Martínez López y Fernando Sequero Carmona, solteros, el primero natural La Unión, dependiente de Comercio y el segundo de oficio barbero.

Se dieron golpes, armando el consiguiente escándalo entre los espectadores.

CHOQUE DE UN AUTOMÓVIL Y UNA BICICLETA
En el sitio denominado «Tifosa» de la demarcación de Torreagüera, fué atropellado por el automóvil de la matrícula de Murcia número 2771, propiedad del vecino de Los Garres José Llamas Marín, de 5 años de edad, el ciclista Juan Cobacho Pedreño, de 18 años, el cual fué conducido a Beniján y atendido por el médico de aquel pueblo, pasando después al Hospital Provincial donde fué calificado su estado de pronóstico reservado.

El choque fué motivado al cruzarse la bicicleta y a pesar de parar el coche y a pesar del conductor evitar el encuentro, resultando el vehículo

que llevaba en el bolso. Pienso ahora que me doy cuenta, con espanto, que mi marido entraba en tu casa cuando yo salía de ella, y como él es tan mal pensado, sabe Dios lo que llegará a creer de mí si ha encontrado en tu casa la camisita, que por cierto no me explico como pude dejármela llevándola puesta. Espero ansiosa tus noticias. Te ama Elisa.

10.ª Otra carta, escrita por un hombre y que decía así: «Me he llevado la camisa, señor Reginaldo, en vista de que su doncella me ha dicho que no estaba usted en casa. Si no quiere dejarme convencido de que es usted una gallina de Nueva Guinea, acuda mañana a la carretera del Par do con armas suficientes para lograr que no vuelva a Madrid más que uno de los dos

Así le dé a usted el tifus, Gonzalez»

Y 11.ª y último. Una tarjeta en la cual, por el anverso se leía:

EMETERIO PONTATIL
Fabricante de cinchas para pájaros

Argumosa, 3.
Y en la que por el reverso había escrito lo siguiente: «He tomado éste «táxi» en la carretera del Pardo, a donde he ido a ingerir pacíficamente una tortilla de cebolla, y allí, según se entra a mano derecha en un pinar, me he encontrado los cuerpos sepultados de dos hombres vestidos de un modo bastante cursi, pero más muertos que el almirante Nelson. (q. t. e. t.) Que triunfe en Trafalgar.

He hecho el presente paquete con algunos objetos hallados ens proximidades de los fallecidos, y los abandono aquí por si cae en manos de un alma caritativa que quiera dar parte de lo ocurrido. Yo no doy parte por dos razones: primera: porque no quiero me firme en un lío (motivo por el cual no me incluyo en el interior del paquete) y segunda: porque si doy parte, con lo poco que tengo, me arruino. Y a otra cosa. Emeterio».

No encontré más en el paquete. Pero creo que ya era suficiente.

La vida guarda historias hermosas.

Y si no, ahí tienen ustedes sin ir más lejos —la de don Modesto Lafuente, que son varios tomos.

ENRIQUE JARDIEL PONCELA
(Prohibida la reproducción)

CRÓNICA DE SUCCESOS

Riña de dos jóvenes en un cine. -- Choque entre un automóvil y una bicicleta. -- Un incendio. -- Otros sucesos y varias detenciones

El edificio quedó completamente destruido. Afortunadamente no ocurrieron desgracias personales.

Las pérdidas se calculan en unas 1.800 pesetas.

(Continúa esta sección en cuarta plana)

Lea V.
«INFORMACIONES»
y «LA LIBERTAD»